

Fecha: 18-07-2025 Pág.: 11 Tiraje: 91.144

Medio: Las Últimas Noticias Cm2: 566,7 Lectoría: 224.906

Supl.: Las Últimas Noticias Noticia general Noticia general Noticia general

Título: Muere en un accidente de parapente el deportista extremo que realizó el salto más alto de la historia

En 2012 Felix Baumgartner se lanzó desde la estratósfera, a 39 mil metros de altura

Muere en un accidente de parapente el deportista extremo que realizó el salto más alto de la historia

Medios locales informan que habría sufrido un paro cardiorrespiratorio en pleno vuelo. El austriaco de 56 años batió muchos récords durante su carrera como saltador base.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

La uevamente el mundo del deporte extremo está de luto. A cuatro días de conocerse la partida de la deportista de alto riesgo española, Marta Jiménez, conocida como la "Mujer Adrenalina"; este jueves el famoso deportista austriaco de salto base, que hace 13 años se lanzó en caída libre desde la estratósfera, Felix Baumgartner, falleció en un accidente en parapente en la costa adriática de Italia, luego de padecer un malestar físico mientras realizaba su vuelo, informó "Corriere della Sera".

Según reportó "La Repubblica", cerca de las 16 horas de este jueves (hora local), el deportista de 56 años subió a lo alto de una duna en la localidad costera de Porto Sant'Elpidio, cerca de la ciudad de Fermo, al este de Italia, para lanzarse sobre un parapente a motor y sobrevolar el lugar que había elegido para pasar los últimos cinco días de vacaciones junto a su familia. Mientras dirigia el paramotor hacia la playa de Cococciò, el atleta perdió el control de su aerodino, tras sentirse mal, estrellándose a gran velocidad en una estructura de madera, cerca de la piscina de un complejo hotelero de la zona.

En el impacto también se vio afectada una turista que se encontraba en el hotel tomando sol en ese momento, que resultó alcanzada por el deportista, quedando con heridas leves. Apenas ocurrió el accidente, los servicios de emergencia llegaron al lugar, solicitando un helicóptero para que el deportista fuera atendido de urgencia en el hospital Torrette Se presume que Baumgartner habría fallecido antes de colisionar con el suelo, producto de un paro cardiorrespiratorio, aunque oficialmente se desconoce la verdadera causa de muerte





Tenía 56 años y había rota una serie de récords de salto.

de Ancona, sin embargo, no alcanzaron a subirlo, pues ya se encontraba sin vida al momento que llegó la ambulancia. Se presume que Baumgartner habría fallecido antes de colisionar con el suelo, producto de un paro cardiorrespiratorio, aunque oficialmente se desconoce la verdadera causa de muerte, detalló "El País".

Estratósfera

Aunque Felix Baumgartner, ya era conocido en el ámbito de los deportes extremos, sobre todo por una serie de saltos base que ya lo habían hecho famoso en Brasil, Suecia y Francia; no fue hasta el 2012 que adquirió reconocimiento internacional y popular en el mundo, cuando Red Bull lo invitó a lanzarse desde el mismísimo espacio. Dos años antes, la compañía de bebidas energéticas informaba que un grupo de

científicos se encontraban trabajando junto a Baumgartner para lograr el salto más alto jamás realizado en la historia. No fue hasta el 14 de octubre de 2012 que finalmente se materializó, cuando a bordo de una cápsula espacial, elevada por un globo de helio gigante, llegó vestido con un traje de astronauta hasta los 36 mil metros de altura. Sin embargo, considerando que no era suficiente, pidió subir hasta los 39.068 metros de altura. Desde la estratosfera, el deportista saltó hacia la Tierra, alcanzando una velocidad de 1.357 km/h a los 40 segundos, consignó "Diario AS".

Récords

Con su salto espacial, Felix Baumgartner ingresaba a la connotada lista de Récord Guinness, al convertirse en el primer humano en completar el salto en paracaídas más alto en caída libre, la primera persona en alcanzar la velocidad más rápida en caída libre y el único que ha logrado romper la barrera del sonido en caída libre. Previamente, el deportista austriaco ya había logrado un sinnúmero de marcas. En 2003, con 34 años, se convirtió en el primer hombre en cruzar el canal de la Mancha en caída libre y usando una ala de fibra de carbono; en 2004, fue el primero en realizar un salto base y paracaidismo desde el Viaducto de Millau, en Francia; y en 2006 saltó desde el edificio Turning Torso, en Suecia. También, rompió un récord al ejecutar el salto base más bajo en toda la historia desde la mano del cristo Redentor, en Río de Janeiro, y en 2007 se había convertido en el primer deportista en saltar desde el piso 91 (aproximadamente a 390 metros de altura) desde el edificio más alto construido hasta esa fecha, el Taipei 101, en Taiwán, publicó DW.